
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年第４回野田市議会定例会 （会期 9月 1日～9月 26日） 

平成２８年度 一般会計及び特別会計決算 

平成２８年度の一般会計及び特別会計の歳入歳出決算が決算特別委員会にて 3 日間に渡り審

査され、その後、議会で承認されました。 

＜内容＞ 

一般会計 歳入決算額 520 億 598 万 9,085 円（前年度比 0.2％増） 

歳出決算額 50８億 5,439 万６,769 円（前年度比 1.9％増） 

歳入では固定資産税や市民税は微増であった一方で、景気の低迷等により地方消費税交付金など

の各種交付金が大幅に減となった。歳出では子ども医療費助成、中学校空調設備設置、介護ロボ

ット導入、農産物ブランド化、川間公民館建設などの事業を実施しました。 

鈴木市長による市政一般報告要旨 

① 東京直結鉄道の建設実現に向けての取組みについて 

地下鉄 8 号線建設促進並びに誘致期成同盟会では、研究部会を設置。野田市では同盟会と

連携しつつ、八潮－野田市間の先行整備に向けた庁内議論を踏まえ、同盟会が 25・26 年度

に実施した事業化検討調査をベースに交通運輸に関する専門機関に調査を委託し、鉄道整備

の実現、事業採算性、市内の駅の位置及びルート、駅周辺のまちづくり等の素案を立案する。 

② まめバスについて 

コミュニティバス検討専門委員会において、今後の運行計画について新たなコンセプトの

もと、生活に密着した利便性の高いルートを設定し、車両も 2 台追加のほか、全ルート土日

祝日も運行すること、更に運行経費を 6,800 万円から 1 億円するなどの案を提示した。今

後は委員からの意見を踏まえ、10 月に修正案を提示し、運行計画を確定させたい。 まめバ

ス以外の交通手段の確保策等についても、検討していく。 

③ 子ども未来教室について 

８月１日現在の登録者数は、1 年生 323 人、2 年生 213 人、3 年生 138 人の合計 674

人で 5 月より 27 人増えた。夏休み前より夏休み期間中の出席率が下がっているため、9 月

以降の出席状況に注視しながら、個々の理解度や得意・不得意な分野の傾向を把握し今後の

支援方法の改善に役立てていきたい。 

④ 特別支援学級について 

野田市には、小学校 14 校、中学校 9 校に特別支援学級を設置しており、学区の指定が無

いので、市内のどこの学校にも通えるが、通学可能範囲に通えるよう整備している。未設置

校の清水台小学校に 31 年度から開設できるよう整備する。 
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滝本 けいいちによる 一般質問の要旨 

① 千葉県が実施する骨髄ドナー支援への対応について 

＜質問＞   

2016 年度の千葉県のドナー登録者は 1 万 3,981 人。県内で移植を希望する患者 57 人に

対し、骨髄提供者は 46 人でした。提供に至らなかったケースでは、仕事の都合がつかなかった

り、健康状態が良くなかったりなどの理由からでありました。 県の事業では、ドナー本人に入

院 1 日当たり 2 万円上限 7 日間を支給し、会社に休暇制度がないと提供しづらい面もあるとし

て、ドナー休暇を与えた事業者に入院 1 日当たり 1 万円を支給するというものであります。 い

ずれも市町村が事業を実施した場合に、県が半額を補助するというものです。一人でも多くの命

を救うために助成をするもので少なくとも、骨髄提供の際、金銭的にためらっている方への後押

しには必ずなります。県の助成制度がスタートした今が事業を始めるいい機会と思いますが野田

市の対応についてお聞かせください。 

＜答弁＞ 

県の骨髄ドナー支援事業に流動的なところがあるが、新年度より県の補助金を活用した支援事

業を野田市ででも実施していく。周知については市報や市のホームページ、市内献血会場でのド

ナー登録会を実施する 

＜感想＞ 

この質問は昨年の 12 月議会でも質問をおこなったが実施しないとの答弁であったが年に 1

人か 2 人の提供者であり実施すべきと要望していた。県での補助金支援制度により実施する方

向になった。今後はドナー登録者を増やしていくような取組みを要望してきました。 

 今回行った一般質問の一覧            

１. がん対策について 

・ 各種がん検診の受診率向上対策について 

・ 新のがん検査導入について 

・ がん検診アプリの導入について 

・ 精検未受診への勧奨について 

・ 小中学校のがん教育の取組み状況と今後の課題について 

２. 本庁舎の設備について 

・ 来庁者・職員の昼食場所の確保について 

・ 売店の設置について 

・ 温水洗浄便座の設置について 

３. 千葉県が実施する骨髄ドナー支援への対応について 

・ 野田市の対応について 

・ 市としての事業所への呼びかけについて 

４. スポーツ行政の一元化について 

・ スポーツに関する事務の市長部局への移管について 

滝本恵一後援会からのお知らせ 

11月 25日（土）野田市パブリックゴルフ場ひばりコースにおいて第 3回親睦ゴルフ大会が開催されま

す。締め切りは 10月 31日ですが、先着 60名となっておりますので早めのお申し込みをお願いします。 

 


